

quico soler

Quico Soler empezó haciendo atletismo a los nueve años. A través de unos amigos tuvo conocimiento del atletismo de montaña y desde el primer momento quedó atrapado en ella. Coincidió con un cansancio de un deporte que ya le resultaba muy repetitivo, siempre el mismo entrenamiento, las mismas series. También era consciente de que para el atletismo a secas se le pasaba el tiempo y quizás no destacaba como quisiera. Su amor por la naturaleza y la montaña, vivir cerca de ella y unos amigos le han convertido en uno de los mejores especialistas mundiales de esta dura y apasionante especialidad. Charlar con él ha sido una grata experiencia. Traerle a las páginas de Running una agradable "obligación".

Resultados más destacados

1998:

6º en el Campeonato del Mundo celebrado en Italia (subida al Breithorn, 4.165 de altura, con un desnivel acumulado de 3.500 m.).

1999:

1º Cursa del Alba en Montserrat

1º Subida Bagá Coll de Pal

1º Nike Aneto X-treme Marathon

1º Kilómetro Vertical Cervinia (Italia), cronoescalada de 1 km de desnivel; total 3 kilómetros.

1º Cursa del Canigó (Francia)

4º Trofeo Kima (Italia).